

Schwerpunktinformation im Evangelischen Bathildiskrankenhaus Aufklärung im Bereich der Arteriellen Verschlusskrankheit von Besuchern gut angenommen

Bad Pyrmont (wbn). Kompetente □ Aufklärung über die Tücken der Arteriellen Verschlusskrankheit im Evangelischen Bathildiskrankenhaus in Bad Pyrmont.

Ein Tag rund um das Thema Arterielle Verschlusskrankheiten hat kürzlich viele Besucher in das Evangelische Bathildiskrankenhaus gelockt. Die Zusammenarbeit der Fachabteilungen Gefäßchirurgie, Radiologie und Angiologie mit dem Sanitätshaus Bahmann und den Orthopädietechnikern der Firma John und Bamberg sowie der Firma Covidien ist bei den Besuchern auf regen Zuspruch gestoßen. Die angebotenen Demonstrationen, wie beispielsweise die ABI-Messungen oder der Aortenscan, verhalfen vielen zu mehr Klarheit.

Fortsetzung von Seite 1

Auch die insgesamt vier Vorträge boten den Besuchern die Möglichkeit sich über die Themen der Gefäßerkrankungen genauer zu informieren und eigene Risiken und Verhaltensweisen unter die Lupe zu nehmen. "Die Betreuung unserer Patienten geschieht aus einem Team heraus, das eine ganze Reihe an Partnern hat", so Dr. Augenstein, Chefarzt der Gefäßchirurgie.

Was bietet das □ Evangelischen Bathildiskrankenhaus Bad Pyrmont gGmbH? Das Evangelische Bathildiskrankenhaus, in der niedersächsischen Kurstadt Bad Pyrmont, ist ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit 273 Betten. Das Leistungsangebot des Evangelischen Bathildiskrankenhauses erstreckt sich über die Fachdisziplinen Anästhesie- und Intensivmedizin, Chirurgie, Gefäßchirurgie,

Medizinische Klinik I: Kardiologie, Angiologie und Internistische Intensivmedizin, Medizinische Klinik II: Gastroenterologie und Hepatologie, Neurochirurgie, Neurologie - mit Schlaganfallstation, Orthopädie und Wirbel-säulen-chirurgie sowie Unfall- und Handchirurgie / Sporttraumatologie mit BG-Zulassung und Anerkennung als Lokales Traumazentrum im Traumanetzwerk Ostwestfalen-Lippe.

Des Weiteren befinden sich eine Belegabteilung für Urologie und eine Schmerztherapie im Haus. Eine Onkologische Praxis und ein Medizinisches Versorgungszentrum für Neurochirurgie und Radiologie, welches die bildgebende Diagnostik nach aktuellen Standards mit Hilfe von MRT und CT durchführt, runden das Angebot in Bad Pyrmont ab.

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 28. Oktober 2012 um 06:58 Uhr
